
ЗАКОНОДАТЕЛЬНОЕ СОБРАНИЕ СВЕРДЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ 

от 21.03.2017 № 467-ПЗС 
г. Екатеринбург 

О вопросах Законодательного 
Собрания Свердловской области 
Губернатору Свердловской 
области в целях подготовки 
отчета о результатах деятельности 
Правительства Свердловской 
области в 2016 году 

В соответствии со статьями 5 и 18 Федерального закона «Об общих 
принципах организации законодательных (представительных) и исполни-
тельных органов государственной власти субъектов Российской Федерации», 
статьей 31 Устава Свердловской области и в целях подготовки отчета Губер-
натора Свердловской области о результатах деятельности Правительства 
Свердловской области в 2016 году Законодательное Собрание Свердловской 
области ПОСТАНОВЛЯЕТ: 

1. Утвердить вопросы Законодательного Собрания Свердловской об-
ласти Губернатору Свердловской области в целях подготовки отчета о ре-
зультатах деятельности Правительства Свердловской области в 2016 году 
(прилагаются). 

2. Направить настоящее постановление Губернатору Свердловской об-
ласти. 

ПОСТАНОВЛЕНИЕ 

Председатель 
Законодательного Собра 

1.1п-мш 

С о б р а 

П р о т о к о л ь н ы й 
о т д е л 

Л.В.Бабушкина 
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УТВЕРЖДЕНЫ 
постановлением Законодательного Собрания 

от 21.03.2017 № 467-ПЗС 
«О вопросах Законодательного Собрания 

Свердловской области Губернатору 
Свердловской области в целях 

подготовки отчета о результатах 
деятельности Правительства 

Свердловской области в 2016 году» 

ВОПРОСЫ 

Законодательного Собрания Свердловской области Губернатору Свердловской области 
в целях подготовки отчета о результатах деятельности Правительства Свердловской области в 2016 году 

№ 
п/п 

Вопрос Инициатор вопроса 

1 2 3 
1. Какие меры принимались Правительством Свердловской области для повышения эффективности ис-

пользования лесных ресурсов в районах действующих лесопромышленных предприятий (по оказанию 
содействия в реализации приоритетных инвестиционных проектов освоения лесов), а также вновь ос-
ваиваемых лесных массивов, в том числе в части проведения лесоустроительных работ и развития 
транспортной инфраструктуры в лесах? 

комитет Законодательного Соб-
рания по аграрной политике, 
природопользованию и охране 
окружающей среды 

2. Какие меры приняты исполнительными органами государственной власти Свердловской области по 
обеспечению жилыми помещениями детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, лиц 
из числа детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей? 

комитет Законодательного Соб-
рания по бюджету, финансам и 
налогам 

3. Какие меры приняты исполнительными органами государственной власти Свердловской области в 
отношении многодетных семей, получивших земельные участки на территории Свердловской облас-
ти, в том числе в Муниципальном образовании город Ирбит, для индивидуального жилищного строи-
тельства без соответствующей инфраструктуры и сетей инженерно-технического обеспечения? 

комитет Законодательного Соб-
рания по вопросам законода-
тельства и общественной безо-
пасности 

4. Какие мероприятия проводились в рамках решения задачи позиционирования и продвижения Сверд-
ловской области как региона, благоприятного для развития туризма, на международном и российском 

комитет Законодательного Соб-
рания по молодежной политике, 
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1 2 3 
рынках туристских услуг, а также привлекались ли Свердловской областью в 2016 году бюджетные 
ассигнования из бюджета Российской Федерации на реализацию проектов в сфере туризма? 

развитию физической культу-
ры, спорта и туризма 

5. По информации открытого акционерного общества «Особая экономическая зона «Титановая долина», 
прогнозно-плановые значения показателей эффективности функционирования особой экономической 
зоны по итогам 2016 года достигнуты. При этом следует отметить, что средства областного и феде-
рального бюджетов в целях создания и развития особой экономической зоны «Титановая долина» на 
территории Верхнесалдинского городского округа в 2016 году не выделялись. Для скорейшего пере-
хода проекта по созданию и развитию особой экономической зоны «Титановая долина» в эксплуата-
ционную фазу и начала производственной деятельности резидентов необходимо завершить создание 
ряда объектов инфраструктуры. 
Планируется ли в 2017 году выделение бюджетных ассигнований на предоставление бюджетных ин-
вестиций открытому акционерному обществу «Особая экономическая зона «Титановая долина» в це-
лях создания объектов инфраструктуры на территории особой экономической зоны в Верхнесалдин-
ском городском округе? Каковы перспективы создания второй очереди особой экономической зоны 
«Титановая долина» на территории земельного участка имущественного комплекса аэропорта «Ук-
тус» (муниципальное образование «город Екатеринбург»), а также на прилегающих к нему земельных 
участках, расположенных в Сысертском городском округе, для реализации инвестиционного проекта 
по локализации на территории Свердловской области производства самолетов Л-410? 

комитет Законодательного Соб-
рания по промышленной, ин-
новационной политике и пред-
принимательству 

6. На федеральном уровне неоднократно поднимался вопрос о необходимости внедрения института на-
емных домов в целях обеспечения доступности жилья для широких слоев населения. Федеральным 
законом от 21 июля 2014 года № 217-ФЗ «О внесении изменений в Жилищный кодекс Российской 
Федерации и отдельные законодательные акты Российской Федерации в части законодательного ре-
гулирования отношений по найму жилых помещений жилищного фонда социального использования» 
устанавливаются полномочия органов государственной власти субъектов Российской Федерации и 
органов местного самоуправления в области регулирования отношений, касающихся наемных домов. 
Предполагается, что государство должно стимулировать строительство наемных домов, предоставляя 
субсидии и гарантии. При этом наниматель жилого помещения в наемном доме получает преиму-
щество проживать в комфортных условиях при минимальных затратах. 
Какие меры были приняты Правительством Свердловской области в 2016 году и какие меры планиру-
ется принять в 2017 году по созданию условий для внедрения механизмов стимулирования строитель-
ства наемных домов? 

комитет Законодательного Соб-
рания по развитию инфраструк-
туры и жилищной политике 

7. С 1 января 2017 года вступило в силу постановление Правительства Российской Федерации от 
26.12.2016 № 1498 «О вопросах предоставления коммунальных услуг и содержания общего имущест-

комитет Законодательного Соб-
рания по региональной полити-
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ва в многоквартирном доме». Это привело к росту размера платы за холодную и горячую воду, отве-
дение сточных вод, электрическую энергию, предоставляемые на общедомовые нужды в многоквар-
тирных домах, что вызвало недовольство среди населения, особенно его социально незащищенных 
слоев (бюджетников, пенсионеров, инвалидов и других). 
Какова эффективность реализации на территории Свердловской области указанного постановления 
Правительства Российской Федерации и готовы ли Вы выступить с инициативой его отмены? 

ке и развитию местного само-
управления 

8. В своем Послании Федеральному Собранию Российской Федерации В.В.Путин отметил, что России 
нужна хорошо оснащенная служба санитарной авиации. В Свердловской области до 2010 года дей-
ствовала областная государственная целевая программа «Спасение жизни людей и защита их здоро-
вья при чрезвычайных ситуациях на территории Свердловской области» на 2008 - 2 0 1 0 годы. Были 
построены вертолетные площадки, закуплены автомобили скорой медицинской помощи и другое не-
обходимое оборудование. 
Разработан ли план дальнейшего развития санитарной авиации в Свердловской области? 

комитет Законодательного Соб-
рания по социальной политике 

9. В рамках реализации Указа Президента Российской Федерации от 7 мая 2012 года № 600 «О мерах 
по обеспечению граждан Российской Федерации доступным и комфортным жильем и повышению 
качества жилищно-коммунальных услуг» до 1 сентября 2017 года необходимо завершить переселение 
граждан из жилья, признанного аварийным до 1 января 2012 года. В соответствии с региональной 
адресной программой «Переселение граждан на территории Свердловской области из аварийного жи-
лого фонда в 2013 - 2017 годах» планируется переселить более 15 тысяч граждан из более 1 тысячи 
аварийных многоквартирных домов. 
Каковы итоги реализации программы на территории Свердловской области в 2016 году? Соблюдают-
ся ли сроки реализации программы в муниципальных образованиях, расположенных на территории 
Свердловской области, и каким образом осуществляются мониторинг и контроль? С учетом актуаль-
ности проблемы изношенности жилищного фонда в муниципальных образованиях каковы перспекти-
вы переселения граждан из многоквартирных домов, которые не получили статуса аварийного жилья 
до 1 января 2012 года? 

фракция «ЕДИНАЯ РОССИЯ» 
в Законодательном Собрании 

10. С 15 февраля 2017 года в городе Екатеринбурге была повышена стоимость безлимитного льготного 
проездного билета более чем в два раза (с 426 рублей до 1000 рублей). К сожалению, общественность 
так и не получила финансового обоснования новой цены. По информации Департамента внутренней 
политики Губернатора Свердловской области, на софинансирование выпадающих доходов транс-
портных компаний города Екатеринбурга в 2015 году из областного бюджета планировалось выде-
лить 1290,4 млн. рублей. 

фракция КПРФ в Законодатель-
ном Собрании 
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Какое количество бюджетных средств было фактически израсходовано на эти цели в 2016 году? Свя-
зано ли повышение стоимости проезда для льготных категорий граждан с полным или частичным от-
казом Правительства Свердловской области софинансировать выпадающие доходы транспортных 
компаний города Екатеринбурга? Есть ли какие-либо договоренности с Администрацией города Ека-
теринбурга по решению этой проблемы? 

11. В соответствии с Программой подготовки к проведению в 2018 году в Российской Федерации чем-
пионата мира по футболу исполнителем мероприятий, связанных с проектированием и строительст-
вом в Свердловской области капитальных объектов спортивной инфраструктуры, необходимых для 
проведения чемпионата, определено Правительство Свердловской области. 
Реализованы ли в 2016 году планы по реконструкции и реставрации объекта культурного наследия 
«Стадион «Центральный». Комплекс», по подготовке транспортной инфраструктуры и инфраструкту-
ры здравоохранения и будет ли объект «Стадион «Центральный». Комплекс» введен в эксплуатацию 
в установленный срок? 

фракция «ЛДПР» в Законода-
тельном Собрании 

12. В настоящее время для города Нижний Тагил актуальным является вопрос экологически опасного со-
стояния двух водоемов, которые являются основными источниками водоснабжения города: 
Черноисточинский пруд, где общество с ограниченной ответственностью «Водоканал-НТ» не вкла-
дывает средства в поддержание в надлежащем состоянии системы водоочистки и во внедрение новых 
технологий, поэтому отходы водоочистки возвращаются в пруд, и состояние водоема на сегодняшний 
момент находится на грани экологической катастрофы; 
Верхне-Выйский пруд, который изначально не имел очистных сооружений в системе водозабора. 
Планируется ли в 2017 году выделение бюджетных средств на приведение в надлежащее состояние 
систем водоочистки на Черноисточинском пруду и есть ли перспективы для строительства очистных 
сооружений на Верхне-Выйском пруду для улучшения экологического состояния данных водоемов? 

фракция «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» в Законодательном 
Собрании 

13. После перераспределения отдельных полномочий между органами местного самоуправления муни-
ципального образования «город Екатеринбург» и органами государственной власти Свердловской об-
ласти в сфере градостроительной деятельности и в сфере рекламы доходная часть местного бюджета 
существенно сократилась. Так, по доходам от градостроительной деятельности она снизилась с 
244000000 рублей в 2015 году до 64365851 рубля в 2016 году, а доходы от заключения договоров на 
установку и эксплуатацию рекламных конструкций упали с 306 млн. рублей в 2015 году до 69 млн. 
рублей в 2016 году, доходы от заключения договоров о развитии застроенных территорий в 2016 году 
составили 21 млн. рублей, при этом в 2015 году они составляли 218 млн. рублей. 

Межфракционная депутатская 
группа 
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С чем связана неэффективная работа Министерства строительства и развития инфраструктуры 
Свердловской области и Министерства по управлению государственным имуществом Свердловской 
области по переданным полномочиям и планируется ли в связи с этим досрочное возвращение дан-
ных полномочий органам местного самоуправления муниципального образования «город Екатерин-
бург»? 

l.ln-мш 


